
KARRABING! LOW TIDE TURNING
KARRABING! KURZ VOR DER FLUT

68 BERLINALE 2012

Dicht gedrängt in einer kleinen Wohnung am Rande der Stadt lebt im
Norden Australiens eine Gruppe indigener Menschen, die von ihrem
ursprünglichen Heimatort verdrängt worden ist. Eines Morgens ste-
hen Sozialarbeiter vor der Tür, und die Ansage ist klar: Innerhalb von
einer Woche werden sie den Ort verlassen müssen, wenn nicht die
Schwester, das Familienoberhaupt, in der Behörde vorbeikommt. Sie
soll sich Vorwürfen stellen, die von Nachbarn erhoben worden sind.
Wo aber ist die Schwester? Sie ist weg. Einfach weg. Niemand weiß,
wo sie ist. Die Gruppe macht sich auf, sie zu suchen. Sie fährt immer
tiefer in den Busch, um endlich bei der Familie anzukommen. Die
Schwes ter aber bleibt verschwunden. 

Robyn Lane

A group of indigenous Australians who were forced off their home-
land are now living in cramped conditions in a tiny flat on the edge of
a north Australian town. One morning a social worker appears at the
door and informs them in no uncertain terms that unless their sister,
the head of the family, puts in an appearance at the local authority’s
offices by the end of the week they will have to leave. She must
answer to complaints lodged by neighbours. But where is their sister?
She’s gone. Just like that. Nobody knows where she is. The group sets
off in search of her. They penetrate deeper and deeper into the bush
until they are finally reunited with their family. But their sister is
nowhere to be found.
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